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武見 PTA 会長挨拶 

  本日は暑い中ご苦労様です。今年は例年にない暑さで、エアコン多用による体調不良や熱中症な

どの心配がありますが、学校での夏休み中の活動では問題なく過ごしているようです。これから体

育祭等の行事もあるので、体調管理には気を付けてください。 

  ９/１４に体育祭が予定されています。毎年白山中の体育祭は、子ども達が一致団結しとても感動

します。一緒に盛り上げていきたいと思います。今年のＰＴＡ種目は綱引きです。皆さん、ぜひ積

極的に参加してください。体育祭終了後の後片付けは生徒たちもやりますが、テントなどの大きな

物もあり、男性の協力が必要です。子ども達のためにもご協力お願いします。 

 

 

髙橋校長先生挨拶 

 暑い日が続きますが、子ども達は部活動を頑張っています。大きな事件、事故等なく夏休みを過

ごしています。 

 夏休み中行われた家庭訪問、三者面談に時間を割いていただきありがとうございました。大変有

意義な時間を取ることが出来ました。 

 葛南大会では非常に良い成績を残しました。陸上部、女子バスケットボール部が葛南大会優勝し、

県大会では、女子バスケットボール部は二回戦進出、陸上部は県の通信大会と総合大会の両方で総

合優勝しました。女子リレーは県で一位になり、全国大会に参加し、準決勝まで進みました。ギュ

ンツェルさんが走り高跳び、石垣さんが１００ｍハードル、水泳部の柏崎さんが２００ｍ個人メド

レーで全国大会出場し健闘しました。吹奏楽部、合唱部も優秀な成績を残しました。応援いただき、

ありがとうございました。 

 夏休みから始まった体育館の耐震工事は、２月半ばまでかかる予定です。体育館を使用する部活

動等、小学校などの場所をお借りして行っており、９/２の始業式は、体育館が使用できないため、

校庭で行われます。学校活動上多尐の支障はありますが、この工事は生徒たちの命を守ると同時に、

地域の方々の避難所として重要でありますので、我孫子市内１９校全ての耐震工事を来年度までに

終了する予定です。皆様にもご不便おかけしますが、ご理解のうえご協力お願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 



議 題 

（１） 広報より 

次回は１０/２５発行予定です。葛南大会などの部活動の活躍の報告と、体育祭を中心に掲載

する予定です。 

 

（２）八坂神社祭礼パトロール感想、反省(7/14・15) 

   保護者より・・ 公園からヨーカドーのコースで滞りなく終了しました。 

ヨーカドーの中は閑散としており、子ども達はそれ以外のところにいるような 

ので、コースをもう一度検討した方がいいと思いました。また、公園などの暗

いところもパトロールの対象にした方がいいのではないかと思いました。 

 本部より・・・ 3 年生は葛南大会と重なっていたため、白山中生徒は尐なめでした。一番問な

のは、ＯＢが多く白山中の生徒が引きずられないか心配です。白山中の生徒に

は声をかけました。二日目の御神輿のタイミングは混雑がひどく、先生とはぐ

れそうになったため、時間をずらす等の工夫が必要と思いました。 

 武見会長より・・・パトロールではご協力いただきありがとうございました。今回のパトロール

では、先生の数が尐ないと感じました。我々は生徒の顏を把握していないので、

先生の数は確保してほしい。やり方を考えながらまとまった人数、尐なくとも

10 人以上でやる必要があると思います。八坂神社のパトロールの目的として

一つ目は、地域の方々への周知、二つ目は子どもたちへの見守っているよ、と

いうアピールです。公園等は警察に入らないで下さいと言われていますが、今

後、場所や回数などは検討していこうと思います。 

 

（３）ＰＴＡバレーボールについて 

 ・7/28（日）PTA市民大会・・・1 回戦敗退 

・8/25（日）我 P連バレーボール大会・・・３位 銅メダル 

暑い中応援に来ていただき、ありがとうございました。ＰＴＡバレーボール部員 

を見かけたら労いの声を掛けていただければ幸いです。 

 

（４）体育祭当日の役割分担・ＰＴＡ種目について 

・1.2年学級委員役割分担表をお読みください。各クラスのお手伝いの方にも 

9/9（月）に同じものを配布します。確実に手元に渡るよう各学年委員さんは電話連絡のご協

力もお願いいたします。 

・本年度の PＴA種目は「綱引き」です。 

・当日の朝、受付二ヶ所で子どもたちのカラーに合わせたバンダナを参加者にお配りします。

数がなくなり次第受付を終了します。お誘いあわせにうえ参加お待ちしています。 

 

（５）ＰＴＡ研修会について 

今年度の研修会は 11/16（土）房総方面や鋸山のバス旅行の予定です。皆さん声を掛け合っ

て参加してください。 

 

（６）選考委員会について 

本日の常任委員会終了後、第1回選考委員会を行います。ご協力よろしくお願いいたします。 

   



学校から 

（１）各学年近況報告 

・１学年（河野先生 文書にて） 

 夏休み中に行われた家庭訪問では、お忙しい中、時間をとっていただきましてありがとうご

ざいました。いろいろな意味での情報交換もでき、大変有意義な時間となりました。今後の生

徒達の指導に役立てていきたいと思います。また、話の中で学年面については、「到達度テスト

の点数がとても良かったが、平均点も高く、みなさん勉強ができるのですね・・・」という話

がありました。「１学期のテストだったので問題も応用問題は尐なかったので、そのような結果

になりました。今後は問題も難しくなるので、気を引き締めて取り組むように声をかけてくだ

さい。」と返事をしました。保護者の方々も学習に対してしっかりと目を向けていらっしゃるの

で、今後も引き続きご理解ご協力をいただきたいと思います。 

９月半ばには体育祭があります。中学生として初めての体育祭となるので、しっかりとした取

り組みをさせながらも、リーダーの育成とともに、先輩達と同じような意識で行事に取り組め

るように姿勢作りにも力を入れていきたいと思います 

２学期もまたよろしくお願いいたします。 

 

 

・２学年（瀧先生） 

 部活動では多くの３年生が引退し、２年生中心の部活作りが始まりましたが新人戦に向けて取

り組んでいます。ただ、部活動に出ない生徒もいるので、声を掛けて様子を見ています。 

職場体験では、教員が分担して各事業所に挨拶回りと写真撮影を行っています。今のところ大き

なトラブルもなく、事業所のご協力をいただきながら順調に日程をこなしています。一生懸命取

り組んでいるというお褒めの言葉をいただいていますが、やる気がないといった電話も１件入っ

ていますので、接客業の厳しさも重ねて指導していきたいと思います。 

 

 

・３年生（遠藤先生 文書にて） 

 夏休み中には、三者面談、八坂神社の祭礼でのパトロール、８/３１に行われた除草作業等、お

忙しい中ご協力をいただき有り難うございました。 

今のところ事件事故の報告はなく、無事に生徒たちは夏休みを過ごしているようです。終業式後

の葛南総体では、実力を十分に発揮できず、県大会にとどかない部が多かったようですが、真剣

に臨んで最後の部活動を終えた生徒の心には悔いはなかったと思います。そうした中で、陸上部

と水泳部が全国大会・関東大会への出場を決め、女子バスケットボール部が葛南総体を初めて制

し優勝。県大会では２回戦まで進みました。 

夏休み中には、９月の体育祭にむけての応援団の活動がありました。夏休み前半２日間には３年

生が集まり、応援の内容や１・２年生との打ち合わせと応援の動きを確認しています。 

８月３０日には第２回の実力テストがあります。夏休みに行われた三者面談での進路についての

話をうけて、この夏休みにはより具体的な会話が家庭でも展開されたことと思います。生徒１人

１人が、夏休みのみならず、進路決定に至る２学期も、真剣に学習に取り組み、進路先について

の情報収集にも力を入れていかなくてはなりません。そうした取り組みを通して、自分の実力と

適正を見極めて欲しいと思います。 

 

 

 



 

（２）学校より（大島教先生） 

   ８/３１（土）の除草作業では５０名の参加が見込まれ、花壇の中やすでに刈ってある草の

片づけなどを行います。 

   今年の体育祭では、耐震工事のため休憩場所として体育館が使用できないため、校舎２階

の教室と廊下を開放したいと思います。 

   職員会議であがったこととして、１・２年生の服装が登下校時だらしなくなるという点に

ついては、指導しながら気を付けて見ていきたいと思います。 

    

  


